



Sortie du 5 octobre 2011 en forêt d'Othes (Cerisiers)

Nous étions dans l'Yonne en forêt domaniale de Cerisiers accompagnés par la Société Mycologique Migennoise de Gilles Bourotte. Les sous-bois étaient très sec, mais encore une fois, l'union faisant la force, nous avons pu rassembler près de 80 espèces ; cependant, à 3 jours de notre exposition, peu semblent aptes à être conservées jusque-là.



Comme d'habitude, les gâteaux circulent, mais là, il s'agit d'un polypore aplani (ganoderma lipsiense ou ganoderma applanatum) avec plusieurs couches superposées

Denis Lecarpentier